

La CCPM finance un fauteuil cross et une carabine laser

PAYS DE MORMAL

Dans le cadre de la politique Handicap et Ruralité portée par la communauté de communes du Pays de Mormal et son président Guislain Cambier, et initiée par Denis Lefebvre, vice-président pour Bien vivre en Pays de Mormal, l'intercommunalité a participé financièrement au projet du Comité Départemental Handisport pour développer la pratique sportive adaptée à son environnement naturel privilégié, par l'acquisition d'un fauteuil cross spécifique. Le Pays de Mormal a également organisé conjointement avec ses partenaires Handicap &

Ruralité une journée d'activités sportives adaptées le mercredi 22 mai 2019 dans l'enceinte de la cité scolaire Eugène Thomas à Le Quesnoy. Suite à l'atelier biathlon joëlette/tir à la carabine laser mis en place, l'achat d'une carabine laser a été financé par le Pays de Mormal.

LE RENDEZ-VOUS ÉTAIT DONNÉ À L'ARBORETUM

Ce fauteuil et cette carabine laser ont donc été remis officiellement ce mardi 12 octobre. Le rendez-vous était donné à l'Arboretum en présence des partenaires Handicap et Ruralité.



Guislain Cambier et Denis Lefebvre ont tenu à remettre le fauteuil cross spécifique.